



Schweizerisches

Sozialarchiv

Sachdokumentation

Signatur: KS 335/41b-1_33

www.sachdokumentation.ch

Nutzungsbestimmungen

Dieses Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv bereitgestellt. Es kann in der angebotenen Form für den **Eigengebrauch** reproduziert und genutzt werden (Verwendung im privaten, persönlichen Kreis bzw. im schulischen Bereich, inkl. Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der Nutzer, die Nutzerin selber verantwortlich.

Für Veröffentlichungen von Reproduktionen zu kommerziellen Zwecken wird eine **Veröffentlichungsgebühr** von CHF 300.– pro Einheit erhoben.

Jede Verwendung eines Bildes muss mit einem **Quellennachweis** versehen sein, in der folgenden Form:

Schweizerisches Sozialarchiv, Zürich: Signatur KS 335/41b-1_33

© Schweizerisches Sozialarchiv, Stadelhoferstr. 12, CH-8001 Zürich
<http://www.sozialarchiv.ch>

erstellt: 15.05.2014

Volk ohne Kultur ?

Hast Du Kultur? - Gehst Du ins Theater? - Weisst Du, wie alt Goethe geworden ist? - Besitzt Du einen Rembrandt? - Liebst Du Mozart?

IST DAS KULTUR?

Was ist Kultur wirklich?

Kultur ist die Kunst des Zusammenlebens. Von seiner Natur aus ist der Mensch sozial. Er hat keinen grösseren Wunsch, als in der menschlichen Gemeinschaft anerkannt zu werden. Ohne sie wäre er nicht lebensfähig.

Wie sieht die Kunst des Zusammenlebens heute aus?

Die ERZIEHUNG baut zumeist auf Vorstellungen über den Menschen auf, die nicht seiner Natur entsprechen. Es sind daher Vorurteile. Zwang, Strafe, Gewalt, vernichtende Kritik, Verwöhnung, Belohnung ect. irritieren die Charakterentwicklung des Kindes.

Die EHEN werden zu 25% wieder geschieden; diejenigen, welche aus irgend einem Grunde trotz Streit und Schwierigkeiten zusammenbleiben, sind oft die Hölle, obwohl sie "im Himmel" geschlossen wurden.

Es HUNGERN 2/3 aller Menschen, obwohl wir heute dieses Problem lösen könnten. Bedingung wäre Freiheit, Gleichheit und Brüderlichkeit für alle Menschen auf dieser Erde.

Der KRIEG wird den Menschen wider ihren Willen aufgezwungen. Er wird als eine Naturkatastrophe von denen hingestellt, die daran verdienen. Er wäre von dem Moment an unmöglich, wo der Soldat NEIN sagen würde. Aber er hat als Kind gelernt, den Autoritäten zu gehorchen. Die Religion unterwarf ihn vollends und machte ihn zu einem Untertan der Obrigkeit, die von Gott eingesetzt sein soll.

KÖNNEN WIR DAS NOCH LÄNGER HINNEHMEN?

Der Weg zur Kultur

Das VOLK wird absichtlich in Unwissenheit gelassen. Es lässt sich so besser manipulieren. Darum rufen wir euch zu:

Schliesst EUCH keiner institutionalisierten Organisation an! Diese haben EUCH alle immer wieder verraten! Trefft freie Vereinbarungen und verschafft EUCH das längst vorhandene Wissen um die menschliche Natur! Das ist ein Werkzeug, um alle Probleme unter Menschen ohne Vorurteile lösen zu können! Erwerbt EUCH die Fähigkeiten, die zwischenmenschlichen Probleme zu Hause und in der Welt zu lösen.

DAS IST KUNST UND WIRKLICHE KULTUR !